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会       議       記       録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日   時 令和７年２月１３日（木曜日） 
開 議 午前１０時００分 

閉 議 午前１０時５４分 

出 席 委 員 
◎平本 ○松山 小林 冨谷 三上 木村 福井 

＜小川議長、大塚副議長＞ 

執 行 機 関 

出 席 者 
桂川市長、山本政策企画部長、大倉総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

吉田事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長事務取扱、小野議事調査係長、 

福沢主査、田中主事 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 
議員１２名（大西、林、法貴、片山、 

竹内、梅本、浅田、大石、山本、土岐、 

齊藤、菱田） 

会 議 の 概 要 

 

１０：００ 

[平本委員長 開議] 

[事務局長 日程説明] 

 

１ 令和６年亀岡市議会定例会令和７年３月議会について 

 [事務局長 説明] 

 

 

２ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明]  

[政策企画部長及び総務部長 説明]  

[市長 令和７年度当初予算（案）の概要説明] 

 

＜平本委員長＞ 

議案に関する内容については、本日は聞きおく程度とする。 

＜桂川市長＞ 

本日午後の記者会見では、令和７年度当初予算（案）の概要、令和７年３月議会

の議案に加えて、市制７０周年記念事業 映画「つぎとまります」上映会、ＫＩ

ＲＩ²ＫＡＭＥＯＫＡ 京都信用金庫×かめおか霧の芸術祭×亀岡市の開催につい
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て報告する予定である。また、京都・亀岡バルーンフェスティバル２０２５、２

０２５亀岡さくらウィーク（予定）について資料提供するので、御承知願う。 

＜平本委員長＞ 

 記者会見の内容について、質疑はあるか。 

 

[質疑なし] 

 

[市長等 退室] 

 

 

３ 令和７年３月議会日程案について 

[事務局長 説明] 

＜事務局長＞ 

 ２月１９日の本会議冒頭で、議長から議会期間３６日間について宣告いただくの

で御了承願う。 

＜平本委員長＞ 

 それぞれの期日について会派内で十分に周知願う。令和７年３月議会については、

このような日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

 

４ 再開日（２月１９日）の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

提出議案の提案理由説明の中で施政方針演説がされるので承知願う。再開日２月

１９日は、このような議事日程で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

 

５ 請願について 

６ 陳情・要望について 

（１）現行の保険証存続を国に求める陳情書【別紙№２】 

（２）訪問介護費の引き下げ撤回・介護報酬引き上げ再改定を国に求める陳情書

【別紙№３】 

 （３）保育士配置基準の引き上げと保育士の処遇改善を求める意見書の提出を 
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求める陳情書【別紙№４】 

（４）人権を保障する福祉職員の賃金と職員配置基準の引き上げにむけて国への 

意見書採択を求める陳情【別紙№５】 

（５）福祉職員の処遇改善施策の実施を求める陳情書【別紙№６】 

 [事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

現時点で受理した請願はない。陳情・要望は【別紙№２】から【別紙№６】の５

件を持参受理している。次回の議会運営委員会で送付する委員会を決定するので、

それぞれ内容について確認いただきたい。３月議会における受理の締め切りは２

月１９日（水）午後５時となるので承知願う。 

―全員了― 

 

７ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

質問順序は議会期間ごとの会派の輪番制としており、レジュメ記載のとおり、①

亀岡有志の会、②共産党議員団、③公明党議員団、④新清流会、⑤経政会、⑥躍

動～輪の風～の順とすることでよいか。 

―全員了― 

＜平本委員長＞ 

通告書の記入の仕方について、事務局から【別紙№７】に基づき説明があったが、

質問事項は２０文字以内、質問要旨の前文は３～５行以内に要約して簡潔に記入

し、質問内容は括弧数字の箇条書きで質問形とすること、通告書が質問原稿にな

らないようにすることをお願いする。このことに十分留意し共通認識を持ってい

ただきたいがよいか。 

―全員了― 

＜平本委員長＞ 

通告書データは２月１４日（金）午後５時まで、質問資料データは公的な機関の

ものであっても、必ず提供元の承諾を得た上で２月２０日（木）午後５時までに

事務局に提出願う。 

―全員了― 

 

８ 予算審査について 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 
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予算審査における現地視察については、昨年と同様に分科会ごとで対応すること

としているが、審査の状況によっては全体会で実施することもできるので、その

ような事案があれば、早い段階で予算特別委員会正副委員長と分科会委員長で調

整願う。令和７年度当初予算案の審査については、このような内容で進めていた

だくことでよいか。 

―全員了― 

 

 

９ 議会運営委員会の行政視察について 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

各委員から事前に視察先の希望を伺っており、本市議会にとって有益な視察先を

決定していきたいと考えている。また、視察を行う手法として、オンラインでの

実施も選択肢にあると思うが、そのことについてご意見はあるか。 

＜福井委員＞ 

内容によっては、オンラインで視察を行うことも一つの選択肢であると思う。 

＜冨谷委員＞ 

 現地で直接感じる経験は大きいと思う。 

＜平本委員長＞ 

実施時期は４月２１日（月）から４月２４日（木）の間で、先進事例の市議会に

事務局から当たっていただき、最終的には正副委員長に一任いただきたいがよい

か。 

―全員了― 

 

 

１０ その他 

（１）政策研究会（政策提言等）【別紙№９】 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

 公共施設マネジメントに関する政策研究会が、これまでの活動を踏まえて市長に

対して【別紙№９】のとおり政策提言を行われる。政策提言を行うにあたり、同

政策研究会の松山会長からこれまでの活動の概要と提言の内容を説明いただきた

いと思うがよいか。 

―全員了― 

＜平本委員長＞ 
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 それでは、松山会長から説明をお願いする。 

＜松山会長＞ 

 公共施設マネジメントに関する政策研究会では、亀岡市公共施設等総合管理計画

に主眼をおき、研究会での協議に留まらず、現地での調査や執行部との意見交換、

ヒアリングを行う中で、現状の課題と次世代に無理なく繋いでいける持続可能な

施設のあり方や活性化策について研究してきた。そして、これまで研究してきた

内容が本市公共施設のグランドデザインの再構築に繋がるよう、亀岡市公共施設

等総合管理計画のアップデート策を提言するものである。 

＜平本委員長＞ 

 これまでの研究の成果として、このような内容を提言されることについて、ご承

知いただきたいがどうか。 

―全員了― 

 

（２）本日（２月１３日）の会議予定 

（３）議会運営委員会等の日程（３月議会） 

[事務局長 説明] 

＜平本委員長＞ 

レジュメに記載の内容で確認いただきたい。 

―全員了― 

 

散会 １０：５４ 


